
（様式第４号） 上田市交流文化芸術センター運営協議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田市交流文化芸術センター運営協議会  

２ 日   時 令和２年９月２５日 午前１０時３０分から午後１２時２５分まで  

３ 会   場 上田市交流文化芸術センター大ホールホワイエ  

４ 出 席 者 荒井洋文委員、岩木功委員、島田和子委員、関和幸委員、田中美恵子委員、 

平田利江子委員、山寺高太郎委員、吉本永喜委員 

 

５ 市側出席者 土屋市長、柳原政策企画部長、西田館長、荻原総合プロデューサー、久保田副館長、 

小澤プロデューサー、小泉舞台技術係長、宮下広報等係長、堀内総務係長 

合同会議（清水美術館長、山嵜学芸・展示担当係長、小笠原教育・普及担当係長） 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  ２人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和２年１０月４日  

協  議  事  項  等 
 

交流文化芸術センター運営協議会委嘱式 

１ 開会（久保田副館長） 

 

２ 委嘱式 

  土屋市長から各委員へ委嘱書を交付 

 

３ あいさつ（土屋市長） 

 

４ 閉会 

 

 

交流文化芸術センター運営協議会・美術館協議会合同会議 

 

１ 開会（柳原政策企画部長） 

 美術館協議会の委員１名が所要により欠席との報告あり。 

 

２ あいさつ 

 ・西田館長 

 ・荻原総合プロデューサー 

 

３ 出席者自己紹介 

 ・委員各自自己紹介 

 

４ 会議事項 

（１）合同会議の位置付けについて 

   久保田副館長から説明 

（２）今後の合同会議の開催日程について 

   久保田副館長から、今後の日程について説明 

 

５ その他 

 ・特になし 

６ 閉会 



 

 

第 1回 交流文化芸術センター運営協議会 

 

１ 開会（久保田副館長） 

 

２ あいさつ（柳原政策企画部長） 

 

３ 出席者自己紹介 

  ・委員、事務局の順で自己紹介 

 

４ 会議事項 

（１）運営協議会の進め方について 

【事務局】 

設置条例に基づき、会長、副会長を委員互選により選出し、議事を進行されたいとの説明。 

【委員】 

私は、審議会等の委員の経験のある方にお願いすることが運営上望ましいと思います。 

そのため、会長には「関委員」を推薦し、副会長には女性代表として「平田委員」を推薦いたします。 

【委員】 

  異議なし 

 

【事務局】 

  異議がありませんので、ご提案のとおりといたします。 

 

【委員】 

  関会長、平田副会長からそれぞれ就任のごあいさつ 

 

 以降の議事は委員長が進行 

 

（２）運営協議会設置に至る経過について 

 久保田副館長から運営協議会設置に至る経過について、以下の資料を用いて説明。 

 ・上田市交流・文化施設運営管理計画検討結果報告書 

 ・上田市交流文化芸術センター事業・運営評価調査業務 調査結果報告書（概要版） 

 ・上田市交流文化芸術センターの運営について（答申書）上田市交流文化芸術センター運営検証委員会 

  

（３）交流文化芸術センター第 2期運営管理計画について 

 久保田副館長から交流文化芸術センター第 2期運営管理計画について説明 

 ・配布した交流文化芸術センター第 2期運営管理計画（案）について、各委員に目を通していただき、 

  今後開催予定の第 3回～第 4回の協議会において協議いただく旨を説明した。 

 

【質疑】 

委員長から 

「ただいまの事務局からの説明について質問のある方はお出しください」 

 

【委員】 

 上田市交流文化芸術センターの運営について（答申書）の６ページ「①長野市・松本市の状況」におい

て、長野市・松本市には指定管理料が収入となっているが、上田市は指定管理料が収入としてないのは

なぜか。 



 

【事務局】 

 長野市・松本市は施設運営について指定管理者制度を導入している。上田市（当館）は直営で運営して

いるので指定管理料はない。運営費としては、各種助成金の確保、チケット収入等の自主財源を収入と

し、不足分については市の一般財源を投入して運営している。 

【委員】 

 了承 

 

【委員】 

 決算資料について詳細なものを見させていただきたい。 

【事務局】 

 後日提供する。 

【委員】 

 了承 

 

【委員】 

 交流文化芸術センターは広域避難所となっていると思うが、夜間の対応等、マニュアル化はされている

か。 

【事務局】 

 昨年の豪雨災害もあり、また、コロナ禍における避難所運営のあり方について、全庁的に今後の避難所

運営計画について見直しを図っているところであり、新たな計画ができたところでお示ししたいと考え

ている。 

【委員】 

 了承 

 

― その他質問なし ― 

 

【委員長】 

本日の会議事項が終了しました。進行を事務局に戻します。     

 

（４）今後の協議会開催日程について 

 【事務局】 

  今後の協議会開催日程については改めて調整させていただき、御連絡差し上げるとの説明。 

 【委員】 

  了承 

 

４ その他 

  特になし 

 

５ 閉 会 

 

 

 

 


